
 

Ausschussmitglied  
 

Fr. Rebhan fragt nach dem bisherigen Stand der Umsetzung des 
Grünflächenkonzeptes bzw. ob bereits Evaluationen stattgefunden haben. 
 

 
 

Antwort der Verwaltung: 
 
Ein überarbeitetes Grünflächenkonzept liegt bei der Verwaltung nicht vor.  

 
Das Baumkataster wird jährlich mittels der Ergebnisse der Baumkontrolle 

aktualisiert. Mit dem damaligen Grünflächenkonzept wurde die Stadt in 
verschiedene Bezirke aufgeteilt. Im Anschluss wurden diese entsprechend 
betreut und gepflegt. Im Falle von Beschwerden wird hierauf im Einzelfall seitens 

der Verwaltung adäquat eingegangen. Die Pflegehäufigkeiten müssen im Laufe 
der Zeit zudem an die sich geänderten Gegebenheiten angepasst werden. 

 


